



SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

Comunicado: 21- 2015

México D.F., a 11 de marzo de 2015

El PRI DF exige investigar y castigar a responsables del fracaso de la Línea 12

* A un año del cierre de la llamada Línea Dorada, Mauricio López Velázquez exigió que se investigue, se aclare y se castigue a los responsables.

En el marco del desayuno con militantes por el Día Internacional de la Mujer, Mauricio López Velázquez, presidente del PRI en el Distrito Federal, exigió que a un año del cierre de la Línea 12 del Metro, los daños al erario público sean castigados.

“Tan sólo en 2015, la primera etapa de la rehabilitación de la Línea 12 costará 883 millones de pesos. Este monto equivale al apoyo a más de 81 mil

1
madres trabajadoras en el cuidado y atención de uno de sus hijos en estancias infantiles públicas”.

Asimismo, López Velázquez criticó la falta de sensibilidad frente a las afectaciones a sectores como las mujeres jefas de familia que pierden casi cuatro horas diarias en sus traslados: “Las horas que ahora pierden las mujeres trabajadoras en el desplazamiento hacia sus centros de trabajo afecta directamente su calidad de vida y la de sus familias.”

Al reunirse con más de 150 mujeres priistas en la Ciudad de México, Mauricio López reconoció: “Las mujeres aún enfrentan grandes retos en la lucha por el reconocimiento de sus derechos.”

Aseveró que el PRI siempre ha impulsado a la mujer: “De este partido surgió la primer gobernadora, Doña Griselda Álvarez de Colima, y hoy contamos con candidatas para Gobernar Nuevo León y Sonora.

Señaló que el PRI DF mantiene este impulso. Destacó que en el marco del convenio firmado con el PVEM, el tricolor ha postulado a 14 mujeres para 19 diputaciones

2

federales que le corresponden, a 12 mujeres para 25 diputaciones locales y se están definiendo las candidaturas a las Jefaturas Delegacionales.”

López Velázquez concluyó que: “Las mujeres son el pilar para que el PRI DF deje de ser oposición y se convierta en una verdadera opción en la Ciudad”.

Por su parte, Laura Arellano Gilmore, presidenta del Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI) en el Distrito Federal, exhortó a sus compañeras a trabajar en unidad: “Para hacerle justicia a las mujeres que nos antecedieron, porque todas nosotras somos factor de triunfo y porque juntas nadie nos para”.

===000===